



DER ERZBISCHOF VON BAMBERG

Bamberg, Juni 2012

Liebe Leser von „BibelClouds“!

Die Bibel ist das am meisten verbreitete Buch auf der ganzen Welt. Das ist gut so und soll auch so bleiben. Sie enthält große Schätze. Wenn ich sie lese, empfangen ich immer neue Botschaften von Gott, der in Jesus Christus menschliche Gestalt angenommen hat. In der Heiligen Schrift wird Gott konkret, und das jeden Tag. Die Texte der Bibel sprechen mir Trost und Ermutigung zu, geben mir Orientierung und stellen ein Warn- oder Stoppschild gegen Abwege auf, sie sagen mir Wichtiges für uns und unser Leben, oft genau in die Situation hinein, in der ich mich gerade befinde.

Liebe Jugendliche, ich bitte Euch, lest die Heilige Schrift! Ich wünsche Euch, dass Ihr von jeder Seite angesprochen werdet, vor allem, dass Ihr aufgerichtet werdet durch die Kraft, die das Wort Gottes schenkt. Jeder von Euch ist Gott wichtig, deshalb tritt er mit seinem Wort in Kontakt mit Euch. Lasst Euch von Gott ansprechen in Eurem Leben.

Ich wünsche Euch Gottes Segen!

Dr. Ludwig Schick
Erzbischof von Bamberg